



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## Europapolitik erleben - Auf ein Croissant nach Paris

18.01.2022

Kooperationsveranstaltung des EUROPE DIRECT Zentrums im Regierungspräsidium Karlsruhe und der EUROPE DIRECT Zentren Ulm und Saarbrücken



Termin: Dienstag, 1. Februar 2022

Zeit: 18:30 Uhr

Ort: Zoom-Veranstaltung; [Anmeldung](#)

Die EUROPE DIRECT Zentren Karlsruhe, Ulm und Saarbrücken setzen ihre Veranstaltungsreihe „Europapolitik erleben“ mit einem virtuellen Stadtrundgang durch die französische Hauptstadt am 1. Februar 2022 fort.

Prof. Henri Ménudier wird Ihnen gemeinsam mit Brüssel- und Europa-Kenner Andreas Christ Orte der französischen Hauptstadt nahebringen, die wichtig für die europäische Einigung waren und sind – und natürlich auch einige Sehenswürdigkeiten. Als langjähriger Berater der französischen Regierung, kann Prof. Ménudier auf einen reichen Erfahrungsschatz zurückgreifen und die Stadtführung durch spannende Geschichten zur französischen Hauptstadt und Politik bereichern. Stellen Sie sich ein frisches Croissant und einen Kaffee bereit und schauen Sie mit uns aus französischer Perspektive auf Europa.

[Hier können Sie sich für die Online-Veranstaltung registrieren.](#)

Über Ihre Teilnahme und eine Ankündigung der Veranstaltung in den nächsten Tagen für Ihre Leserinnen und Leser freuen wir uns.

EUROPE DIRECT im Regierungspräsidium Karlsruhe ist eine regionale Anlaufstelle für EU-Themen und steht allen Bürgerinnen und Bürgern für sämtliche Fragen zu Europa kostenlos zu Verfügung.

[Weitere Informationen](#)

Kategorie:

[Abteilung 2 EU Europa Europe Direct](#)

Verwandte Nachrichten:

[Europapolitik erleben! Auf ein Croissant nach Paris \(11.01.2022\)](#)